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数学オリンピック講座 受講者のみなさん

神戸高校数学科数学オリンピック担当

数学オリンピック講座についてのアンケート 結果

１．昨年10月から始まった「数学オリンピック講座」について，回答してください。

n 回答者は 33名（2年生 13名，1年生 20名）
(1)昨年度に引き続き，今年度も「数学オリンピック講座」を実施しましたが，あな
たにとって，「数学オリンピック講座」を受講する機会があって良かったですか。

ア．良かった【32名】 イ．とくに何も思わない【1名】

(2)「数学オリンピック講座」で取り扱われた内容は，主に数学オリンピックの過去
問を題材にしたもので，通常の高校で習う数学とは少し異なった対象を中心に扱

っていました。今回，この「数学オリンピック講座」で取り扱っていた問題内容

について，難しさはあなたにとってどの程度でしたか。

ア．易しかった【0名】 イ．ふつう【7名】 ウ．難しかった【26名】

また、実施回数はどうでしたか。

ア．少なかった【2名】 イ．ちょうどよい【26名】 ウ．多かった【5名】

(3)「数学オリンピック講座」は計数回，放課後と冬休みに実施されました。あな
たはどの程度参加できましたか。

ア．ほとんど参加【18名】イ．半分程度参加【10名】ウ．あまり参加できず【5名】

(4)【１年生のみ回答】次年度も「数学オリンピック講座」を開講するならば，あな
たは参加しますか。

ア．参加する【16名】 イ．参加しない【3名】

２．「オリンピック予選試験」について，受験について回答してください

(5)今回の試験結果はランク別にＡ：合格，Ｂ：不合格，Ｃ：不合格でした。
あなたの結果はＡ，Ｂ，Ｃのいずれでしたか。

ア．Ａ【0名】 イ．Ｂ【21名】 ウ．Ｃ【12名】

■正答回答数は【5 問 2 名，4 問 6 名，3 問 12 名，2 問 9名，1 問 2 名，0 問 2 名】
正解の問題番号は（回答人数 21人）

【① 17名，② 7名，③ 12名，④ 16名，⑤２名，⑥ 4名，⑦ 0名，⑧ 2名，⑨以降 0名】

(6)上記のあなた自身の試験結果について，あなたはどう評価しますか。

ア．良かった【1】 イ．妥当なところ【11】 ウ．悪かった【21】

(7)【１年生のみ回答】「オリンピック予選試験」を次年度も受験したいと思いますか。

ア．受験する【9名】 イ．わからない【9名】 ウ．受験しない【2名】

(8)「オリンピック予選試験」の受験料は１人 4,000 円のところ、高校から 20 名以上
の参加の為の－ 1,000 円の 3,000 円となり、今回は各受験者に対して，ＳＳＨ予算
から補助金が受験料の 5 割が拠出され 1 人当たり 1,500 円となりました。このよう
な金銭的補助は，あなたにとって励みになりましたか。

ア．励みになった【24名】 イ．とくに思わない【8名】

(9)「数学オリンピック講座」が開講されていなくても，「オリンピック予選試験」
は受験していましたか。

ア．受験していた【17名】イ．受験していない【16名】

３．最後に，「数学オリンピック講座」・「オリンピック予選試験」の意見・感想・要

望など何でも結構です。自由に記述してください。

・ 来年は本戦に出たいと思っています．頑張ります！ ・知識が増えて良かったと思います．

・ 時間が余らなかったので良かったです．来年は場合の数の書き出しを減らしたいです．

・ 普段の授業の数学とはまた違った視点から数学を見ることができて良かったです．楽しかった．

・ 数学的思考が多少なりとも身についたと思う． ・知識が増えて良かったと思います．

・ 思わしくない結果（本戦出場ならず）になりました．来年度も数学オリンピック講座などを利用して，もっと

良い点が取れるよう努力しようと思います．

・ 難しかったけど考える力がついた．

・ あと 1点あれば合格だったので，もう 1問書き出しをしたら良かったのになと思って悔しかった．

・ 結果が出せなくて残念です．学習会では様々な問題を解き，楽しかったです．

・ Aランクは厳しかった． ・ 結局は計算力が足りなかったと思う．

・ 講座での数列の問題の解き方が普段の数学にも活かせると思うので講座があって良かったと思います．

・ 3個ケアレスミスはいたい．．．

・ 楽しかった．本戦いけなくてくやしい！

・ ミスしたのが痛かったです．それが，入試でなかったのが良かったです．特に気をつけていきたいと思います．

・ 本番で思うように結果が残せず残念でしたが講座に参加できて良かったです．

・ 色々な問題に触れることができて楽しかったです．結果は残念でしたが，これを励みに頑張ります．


